

Con la solemnidad de años anteriores, ayer se celebró el XXII "Día de Segovia"

La ciudad se engalanó para recibir a más de un millar de excursionistas que hicieron viaje en cuarenta autobuses. En el Azoguejo fueron saludados por el alcalde, señor Yraola. Brillante recepción en el Ayuntamiento en la que pronunciaron discursos el alcalde, el presidente del Centro Segoviano y el gobernador civil

Clausura de la exposición de retratos de Florentino Trapero con una bella charla de Luis Felipe de Peñalosa

La ciudad engalanada

El señor alcalde-presidente del Ayuntamiento de Segovia, Sr. Yraola, publicó el sábado, en nuestras columnas, un ruego al vecindario de que, para celebrar los actos de visita de nuestros queridos paisanos, engalanasen sus balcones. El vecindario correspondió con todo afecto al llamamiento, y desde las primeras horas de la mañana comenzó a colocarse colgaduras, lo que dio a la ciudad un aspecto de plena fiesta. Por si esto fuera poco, la comparsa de gigantes y cabezudos, con sus gaitas y tambores, nos despertó a las nueve de la mañana, recorriendo las calles de la ciudad para dirigirse a El Azoguejo, lugar inicial de la recepción.

La llegada

Los excursionistas eran esperados hacia las diez, pero se retrasó un poquito la llegada. Allí había una enorme cantidad de público en la más significativa impaciencia de espera. Cuando los autobuses llegaron se tributo a los excursionistas el más cariñoso de los recibimientos. Esto casi no era necesario decirlo, tratándose de una ciudad como Segovia y siendo el organizador nuestro querido Centro en Madrid. En este histórico lugar, el alcalde, señor Yraola, les dio la bienvenida en nombre de la ciudad.

Los que han llegado

Anotamos en nuestro block cerca

Recepción oficial en el Ayuntamiento

Próximamente a las doce terminó la ceremonia religiosa y los excursionistas se dirigieron, en colectividad, a las Casas Consistoriales. Allí fueron recibidos por el alcalde y varios señores concejales, pasando seguidamente al salón de sesiones. La bandera del Centro Segoviano, después de ser ondeada en triunfo desde el balcón central del Ayuntamiento, se colocó al lado izquierdo de la presidencia. Esta estaba formada por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Pascual Marín Pérez; alcalde, señor Yraola; presidente de la Diputación, señor Colorado, don Fernando Resines, en representación de nuestro amado prelado; diversas comisiones y representaciones y la Junta directiva del Centro Segoviano de Madrid, compuesta por su presidente, don Albino Sanz; vicepresidente, señor Copeiro; secretario, don Florentino García Salgado; tesorero, don Constancio Luengo; contador, don Tomás Grande, bibliotecario, don Salvador Bernal, y vocales, don Amalio Cristóbal, don Sergio Romasanta, señor Yuste y señor Gumez. Con ellos, el cronista del Centro y socio de honor, don Julián Torresano. El salón era insuficiente para el numeroso público que acudió al acto y que resultó brillantísimo.

Palabras del alcalde

Dijo lo siguiente:
«Segovianos del Centro Segoviano

Por la tarde, excursión a La Granja donde corrieron las aguas de las monumentales fuentes de los jardines de palacio

De 1.500 excursionistas ocupando unos cuarenta magníficos autocares. A la comitiva, que podríamos llamar oficial, se unieron otros que, posiblemente, siguieron viaje directamente a La Granja. Debemos señalar, para comprobar estos datos, que a la llegada de nuestros queridos huéspedes hubo que parar la circulación en El Azoguejo y que quedaron realmente embotelladas las calles de San Francisco y San Clemente y algunos tuvieron que llegar a la parte alta de la ciudad por calles que no estaban señaladas.

Se formó la comitiva. Delante, los gigantes y cabezudos, con su típica nota de color. La bandera del Centro Segoviano de Madrid, la directiva y un gran número de excursionistas, que se dirigieron a la Santa Iglesia Catedral, donde cumplieron el precepto del domingo oyendo una misa que fué oficiada, en el altar del trascoro, por el canónigo muy ilustre señor don José Alejandro Pérez Sánchez. Mientras tanto, los que ya habían oído misa, se dedicaron a visitar nuestros monumentos y rincones típicos, llenando la ciudad de un sentido entrañable.

Cronica de Torresano

Al dirigirme a los segovianos en este día, he de repetir lo de siempre. Que esta peregrinación anual del paisanaje a la patria chica (a la que nos sumamos tantos que no hemos nacido en su suelo y, sin embargo, los sentimos en nuestra alma), es algo que distingue a los naturales de la ciudad y tierra, de todas las colonias provincianas que viven en la capital de España. Es un verdadero hecho diferencial. Y he de insistir también en otro punto. ¿Acaso sienten los segovianos todos, la hondura total de este sentimiento de amor por Segovia que nos trae a tantos cientos de españoles, segovianos o no, año tras año, a esta romería colectiva? ¿Acaso se aprecia por todos los que ven desfilar la comitiva excursionista, el esfuerzo patriótico de ese Centro Segoviano de Madrid, por la cultura, por la beneficencia, por la prosperidad en todos los órdenes de esta ciudad y su provincia?

Ayer se celebró el Día de Segovia. Premeditadamente hemos querido comenzar con esta frase, tan laconica, porque ella, en sí misma, encierra un entrañable sentido. Hay dos factores que conviene analizar. Por una parte, la ciudad que se siente orgullosa de estas visitas anuales a las que se da la mayor solemnidad. Por otra parte, la de aquellos queridos segovianos—y los que a ellos se unen—que sienten la melancolía de no estar entre nosotros y que, como voto permanente, se han exigido a sí mismos el de esta visita que cada año constituye no un día frío vivido en la ciudad, sino una verdadera peregrinación en afectos y en recuerdos que tenemos que valorar en toda su exactitud.

Nos parece un acierto el haber desplazado el Día de Segovia de nuestras tradicionales ferias y fiestas. Nació al calor de ellas, pero ya mayor de edad, se ha emancipado. Es ley de la vida. En ferias y fiestas, aun atendidos con todo cariño, podía considerarse como un acto más. Así, no. Así es el verdadero «día» sin complicaciones, en los que todos nos entregamos a los que llegan a nuestra querida Segovia. Decíamos anteriormente que el Día de Segovia se había emancipado y, en efecto, tiene ya XXII años de edad y, en el pasar del tiempo, los rectores del Centro Segoviano de Madrid—un recuerdo cariñoso para todos—han convertido esta conmemoración que, si para ellos es grata, a nosotros nos ha causado siempre la más profunda emoción en una entrañable fiesta segoviana.

Nos conmueve esta visita solemne al hogar, este retorno con el que el Centro Segoviano de Madrid sueña durante todo el año. Y, por eso, es este «día» fiesta familiar en el hondo sentido que tenemos los españoles para dar emotivo significado a dicha palabra. Para nosotros, pues, y para todos los segovianos, fué ayer un día grande. A directivos y excursionistas nuestra más efusiva felicitación.

Me es muy grato—dijo—y para mí

constituye un alto honor, el corresponder a esas palabras de tanto cariño y evocación que se han dirigido a la entidad que represento. Un año más y aquí estamos este Día de Segovia que tiene un hondo significado de amor a estas tierras por lo que nos creemos merecedores de vuestra estimación por la fidelidad hacia el solar en que nacimos. La labor constante del Centro Segoviano es para la ciudad y con la ciudad para la provincia, de las que, en este Día, nos constituimos en el mejor cantor. Agradece la asistencia y el hondo sentido que han puesto las autoridades con su presencia y, se dirige, principalmente al gobernador civil, al que dice ha ganado esta tierra que se le ha entrado en el corazón.

El Centro Segoviano—continúa—responde siempre a la esencia viva de Segovia y siente entrañablemente sus problemas, que llevamos en el corazón. Los hombres del Centro Segoviano servimos a vuestras tierras porque con ello servimos a la unidad de España. No es un puro sentimentalismo. Es la idea exacta de las virtudes de fe, amor y heroísmo que son el símbolo de nuestras tierras. Amanedo a Segovia—termina diciendo—amamos a la España grande. Grandes aplausos subrayaron las emocionadas palabras de Albino Sanz.

Habla el gobernador civil

Cerró el brillante acto, con unas

breves y vibrantes palabras, nuestro gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Pascual Marín Pérez. No pensaba—dijo—hablar en este acto del Día de Segovia, por no empañarlo con mi actuación. Aunque siento con todo corazón las virtudes de Segovia y de Castilla, tengo la desgracia de no ser segoviano. Hablo, pues, como representante del Caudillo, que ese sí que es segoviano, como es también ciudadano de todas las regiones y de España entera.

Clausura de la Exposición de F. Trapero

Desde las Casas Consistoriales, autoridades, comisiones y representaciones, la Junta directiva del Centro Segoviano y numerosos excursionistas, se trasladaron al edificio de los Cursos de Verano para clausurar la exposición de retratos del notable artista segoviano, Florentino Trapero. Allí estaban todos los profesores de la Universidad Popular. Cerca de la una se clausuró la exposición—que ha tenido un verdadero éxito—, pronunciando unas palabras el director del Museo Provincial de Segovia, don Luis Felipe de Peñalosa. Dice que no pretende descubrir lo que son los dibujos de Florentino Trapero, que están a la vista de todos. Se pronuncia en favor de una cultura «visual», de la prehensión directa

de la «cosa», en contra de tanta crítica que se llama de arte y que no sirve más que para desorientar al sencillo espectador.

El arte de Florentino Trapero destaca precisamente por su honradez. Sus dibujos—dibujos de escultor—de hombre que tiene que luchar con el duro enemigo del volumen, no admiten vaguedades ni subterfugios. Tampoco necesitan exégesis, como no la necesita su imaginación, que ha de enfrentarse limpiamente con el fervor popular.

Ataca duramente a las concepciones artísticas modernistas y afirma que otro mérito de Trapero es el haber constituido una galería de retratos de personalidades destacadas en la vida local segoviana. Con este motivo hace un canto, bellísimo, a la vida provincial y dice que ha de contemplarse a Segovia no con la frivolidad del turista, sino con la devoción del peregrino.

El señor Peñalosa fué muy aplaudido por su magnífica disertación.

Seguidamente el gobernador civil

He de corresponder a las palabras de Albino Sanz con un cariñoso saludo en nombre del Gobierno a quien represento, de la provincia a quien mando y de nuestros pueblos pequeños, que se han adentrado en mi corazón, porque son la verdadera solera de España. En nombre de ellos un saludo efusivo para todos vosotros que habéis realizado hoy una de vuestras tradicionales «marchas» sobre Segovia.

Señala todo el significado de la fiesta, que es de un hondo patriotismo y que garantiza el servicio que estamos dispuestos a ofrendar a la Patria, cualesquiera que sean las circunstancias, con valor y tenacidad, y elogió la labor que en la gran urbe viene desarrollando el Centro Segoviano, como una prolongación de la ciudad, y afirma que Castilla será siempre la avanzada en el patriotismo y, con Castilla, Segovia, que guarda en el corazón de sus moradores las más altas virtudes. Termina recordando el grito de nuestros antepasados: «Castilla, Castilla, Castilla, siempre por España».

Una gran ovación subrayó el vibrante discurso de nuestro gobernador civil y jefe provincial, don Pascual Marín Pérez, que tuvo un sentido de hondo segovianismo. Y con ello terminó la recepción oficial.

Después, en la plaza de Franco, dió un concierto la laureada banda de música de la Academia de Artillería y, en los descansos, los excursionistas se deleitaron con las danzas de los gigantes y cabezudos que ayer—seguramente—tenían su mejor evocación de fiestas.

y jefe provincial declaró clausurada la exposición. Después dicha autoridad, el alcalde y el presidente de la Diputación pronunciaron breves palabras de elogio a Florentino Trapero que fueron, como la charla de Luis Felipe, tomadas en cinta magnetofónica.

En la emisora local

A la una y media de la tarde dirigieron un fervoroso saludo a los segovianos, desde la emisora local, don Julián de Torresano, el señor García Salgado y don Albino Sanz.

A las dos de la tarde los excursionistas se reunieron para almorzar en distintos restaurantes y, en uno de ellos, se celebró el banquete oficial, que fué presidido por el presidente de la Diputación, quien representaba al excelentísimo señor gobernador civil.

Excursión a La Granja

A las cinco y media de la tarde salieron, desde la plaza de Franco, los autocares que llevaron a los excursionistas al Real Sitio de San Ildefonso. Allí fueron recibidos por autoridades y jerarquías con todo cariño y a las siete y media se trasladaron a los jardines de palacio, donde corrieron las aguas de las monumentales fuentes.

A las nueve y media los excursionistas emprendieron viaje a Madrid, muy satisfechos del día pasado en nuestras queridas tierras segovianas.

Hasta la divisoria de las dos Castillas fueron acompañados por el gobernador civil y el alcalde de Segovia, quienes también estuvieron presenciando los juegos de aguas en San Ildefonso. Los señores Marín Pérez y Yraola estuvieron en el límite de la provincia hasta que pasó el último de los autocares.

La juventud española se forma en los Campamentos del Frente de Juventudes. El verano no es un alto en el camino, es una nueva etapa en el recorrer histórico de la Patria

EL SEÑOR
D. Tomás Sanz Tabanera
Falleció en Valverde del Majano (Segovia) el día 30 de Junio de 1951
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
R. I. P.
Sus desconsolados hermanos doña Encarnación, doña Francisca, R. M. Teresa (Hija de Jesús), doña Socorro y doña Isidora; hermanos políticos don Vicente Llorente y don Nemesio del Real, sobrinos y demás parientes,
Ruegan a sus amistades asistan al funeral que, como terminación de novena, se celebrará en Valverde del Majano el día 11 del corriente, a las diez de la mañana, por lo que recibirán especial favor.

EL SEÑOR
Don Vidal-José Neira Arribas
Presidente de la Conferencia de San Vicente de Paul, en San Millán. Cofrade de Nuestra Señora de la Fuencisla, del Apostolado de la Oración y de la Buena Muerte
Falleció en Segovia el día 7 de Julio de 1951 a los 57 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Su desconsolada esposa, doña María Asunción Rodríguez Rosillo; hijos doña María Asunción y don Jaime Neira Rodríguez; hermanos don Arturo, doña Julia, doña Cipriana y don Angel; hermanos políticos, sobrinos y demás familia,
Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia a la misa de privilegio que se rezará el día 12, a las nueve, en San Millán.
El cadáver recibida cristiana sepultura en el día de ayer.
Han sido concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
LA JOVEN
María Milagros Matesanz Matesanz
Cofrade de la Asociación de Hijas de María de Prádena
Que falleció en Prádena el día 8 de Julio de 1951 a los 22 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.
Sus afligidos padres don Eudilio y doña Teófila Matesanz Sanz; hermanas Isabel y Teófila; abuela doña Juana Sanz Matesanz, tíos, primos y demás familia,
Agradecerán a sus amistades la asistencia a los funerales que se celebren en la iglesia parroquial de Prádena por el eterno descanso de su alma.

Pavorosa tormenta en la provincia de Valladolid

En Villar de Frades se hundieron 42 casas y otras amenazan ruina

Grandes estragos en las cosechas

Valladolid, 8.—Un nublo de agua que descargó ayer sobre esta provincia ha originado pérdidas de gran consideración en viviendas y cosechas.

En Villar de Frades la tormenta fué tan imponente que casi todas sus

Un muchacho muere aplastado por un ascensor

Madrid, 8.—Ayer, minutos antes de las diez, ocurrió un accidente en la casa número 12 de la calle de Narváez, que costó la vida a un muchacho de quince años. El desventurado joven entró en el ascensor de la casa y lo puso en marcha. A los pocos momentos se produjo un súbito corte de corriente eléctrica en aquel sector y, en consecuencia, el ascensor quedó detenido. Se supone que el muchacho intentó salir en el instante en que se restablecía el fluido eléctrico y el ascensor se ponía en marcha, aplastándole contra la caja.

El ministro de Educación Nacional en el monasterio de Montserrat

Presidió la última sesión de la semana de Estudios Bíblicos

Barcelona, 8.—Esta mañana el ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín, oyó misa en la iglesia parroquial de la Concepción y luego, acompañado del rector de la Universidad, doctor Luna Peña, se trasladó en automóvil al monasterio de Montserrat.

A su llegada, el numeroso público allí congregado con motivo del «apelo», conmemorativo del cincuenta aniversario del Orfeón de Sans, reconoció al ministro, dispensándole una cariñosa acogida. En el real santuario, el señor Ibáñez Martín ha presidido la última sesión de la Semana

INAUGURACION DEL CURSO DE VERANO EN MOLINOVIEJO

El sábado por la tarde tuvo lugar en Molinoviejo la conferencia inaugural de dicho curso internacional de verano, que estuvo a cargo del excelentísimo señor don Manuel Soto Redondo, director de la Escuela de Ingenieros Industriales, presidente honorario de la Asociación Nacional de Ingenieros Civiles y vicepresidente del Patronato Juan de la Cierva, de Investigación Técnica.

En la presidencia figuraban las autoridades segovianas, presidente de la Diputación, coronel director de la Academia de Artillería, coronel jefe del Campamento de la Milicia Universitaria, el secretario general del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, señor Albareda; el del patronato Juan de la Cierva, don Manuel Lora Tamayo; el agregado cultural de la Embajada de los Estados Unidos, Mr. Titus, y los catedráticos señores Antonio de Luna, Sánchez del Río, Fuemayor, Ullastres Calvo y profesores del curso.

El conferenciante fué presentado por el catedrático de la Universidad de Madrid, señor Pérez Embid, rector del curso, y a continuación desarrolló muy brillantemente su lección sobre «Consideraciones en torno a la enseñanza superior». Abordó el tema de la formación docente y los procedimientos de selección en la enseñanza técnica, la necesidad de configurar el tipo de las profesiones intermedias y el valor pedagógico de la armonía entre las distintas enseñanzas, tanto en las carreras de ciencias aplicadas como en las universitarias; terminó glosando, según un criterio finalista, el papel de los saberes profesionales en la vida humana.

La cosecha de trigo calculada en 44,9 millones de quintales

Oficialmente se estima superior en un 30 por 100 a la del año pasado

Madrid, 8.—El director general de Agricultura, don Gabriel Bornas, en unas declaraciones a un redactor de «Arriba» sobre la situación de las cosechas para este año, ha manifestado, entre otras cosas:

«Nunca puede evaluarse con precisión una cosecha hasta conocer el real rendimiento en grano; pero, según los últimos avances dados por el Servicio de Estadística de nuestro Ministerio, supondrá para el trigo más de un treinta por ciento de incremento sobre la cosecha del año anterior.

Respecto al olivar, la remolacha y la patata, las perspectivas en estos momentos son francamente favorables. La situación, en lo que se refiere a abonos nitrogenados, se normaliza a grandes pasos.»—Cifra.

N. de la R.—Hace varios días el ministerio de Agricultura publicó las cifras oficiales de la producción de cereales en 1950. Entre ellas figuraban las referentes a la producción triguera, que había sido de 33,8 millones de quintales métricos. El aumento del 30 por ciento de la cosecha de este año, según las declaraciones del director general de Agricultura, representa 11.140.000 quintales, con lo cual el cálculo oficial atribuye a la producción triguera de este año 44.940.000 quintales métricos.

¿QUE PIENSA USTED?

¿Eran las familias de antes más estables que las de hoy?

Washington. (Servicio especial de nuestro periódico).—«En una gran parte, es una ilusión creer que las familias de los buenos tiempos pasados, eran más estables que las de hoy.» Tal es la declaración que acaba de hacer el doctor Abraams, sociólogo de la Universidad de Pensilvania.

En 1880, había ya colonias por Norteamérica donde se practicaba el amor libre. Los movimientos que reivindicaban entonces la igualdad de derechos para la mujer, así como el gran desarrollo de la prostitución, eran igualmente signos de la inestabilidad familiar de aquellos «buenos» tiempos.

No por eso el doctor Abraams tiene muy alta opinión de la estabilidad familiar de hoy.

«Si al número de divorcios—escribe en «Anales de la sociedad americana de ciencias sociales y políticas»—añadimos hoy el de los abandonos, de las separaciones, y los comparamos con los casos en los que los esposos, aun deseando la disolución de los lazos conyugales, permanecen juntos, veremos que los segundos son inmensamente superiores a los primeros, y aun cuando los malos matrimonios sean frecuentes, no es inferior el número de aquellos otros felices, a los de otros tiempos.»

¿SON CINCO O QUINCE NUESTRAS SENTIDOS?

Es clásico considerar que el hombre posee tan sólo los cinco sentidos que todos sabemos.

Sin embargo, a la luz de los conocimientos actuales—escribe el doctor Nordziel en la revista de tecnología—, sólo la vista y el oído aparecen bien determinados. El tacto, el gusto y el olfato son, en realidad, complejos constituidos por muchos sentidos diferentes. Existen, en fin, una serie de sentidos que están fuera de la lista tradicional.

El tacto, por ejemplo, está constituido por un grupo de sentidos «cutáneos», llamados así porque los órganos reproductores se encuentran situados en la piel y en las mucosas. Estos tejidos son accesibles a cuatro sensaciones distintas: la presión, el dolor, el calor y el frío.

No existe tampoco un sentido único en órgano y en sensación para el gusto, o al menos éste sería tan limitado que no podría distinguirse entre lo dulce y lo agrio, lo salado y lo amargo. Lo que se llama generalmente gusto, propiamente es el sabor. Y éste abarca todos los olores percibidos por las vías nasales y las sensaciones cutáneas de la boca. Un ejemplo clásico es el de la vainilla, que no sabe a nada cuando se obstruye la nariz, porque su sabor, en realidad, es un olor.

La psicología actual, con un examen simplemente superficial, descubre que el número de los sentidos del hombre es, al menos, el triple de lo que vulgarmente todos creemos.

¿PROGRESAMOS A COSTA DE NUESTRA SANGRE?

«La tensión arterial es la consecuencia de nuestra economía de producción en serie y de nuestra civilización occidental basadas sobre el dinero.»

Tal es la conclusión a que ha llegado el doctor de la clínica de hipertensión del hospital general de Massachusetts.

Examinando el caso de los cincuenta pacientes que en un momento dado sufrían de tensión arterial, ha escrito:

«En general, estos pacientes manifestaban una actitud adaptable y conciliadora. Eran de tendencia independiente, resuelta e industrial.»

Se han entrevistado los emisarios rojos y aliados

Siete horas de entrevistas Se guarda silencio absoluto

RIDGWAY ha llegado a Seul

Seul, 9 (urgente).—El general Ridgway ha llegado a esta ciudad a las 5,04 de la tarde de hoy—hora local—, acompañado de su jefe de negociaciones para el «alto el fuego».—Efe.

TERMINA LA CONFERENCIA

Musan (Corea), 8 (urgente).—Los negociadores de las Naciones Unidas han regresado a Musan, procedentes de Kaesong, a las 16,36 (hora local). No hicieron el menor comentario sobre el resultado de las conversaciones. —Efe.

Duró siete horas

Musan, 8.—Las conversaciones preliminares en Kaesong han durado siete horas y cuarenta y siete minutos, que es el tiempo exacto entre la partida de los helicópteros hacia Kaesong y su regreso a Musan.—Efe. Orden de guardar silencio absoluto

Musan, 8.—Los tres delegados, al aterrizar en Seul, parecían sombríos, y únicamente el surcoreano sonrió ligeramente.

Los delegados se negaron a hacer todo comentario sobre la conferencia. Los oficiales del VIII Ejército han declarado que los tres negociadores, los tres intérpretes y los pilotos de los helicópteros recibieron el orden de guardar el silencio más absoluto sobre su misión. «Nada de comentarios», declararon los tres delegados, asediados por cerca de cien periodistas.—Efe.

Comunicado oficial

Cuartel general del VIII Ejército en Corea, 8.—Texto del comunicado oficial y especial facilitado por el Cuartel general del VIII Ejército acerca de la conferencia preliminar de Kaesong:

«El grupo de enlace de las Naciones Unidas cruzó el río Imjin en autogiro a las nueve de la mañana del día 8 de Julio. El grupo aterrizó en Kaesong a las nueve y veintidós, y fué conducido en un «jeep» al lugar de la entrevista, que se celebró en un salón de conferencias de Kuangnun Dong, al norte del centro de la ciudad de Kaesong.

El grupo de enlace se componía de tres oficiales.

«Después de un cambio de credenciales, los dos grupos de enlace conferenciaron sobre arreglos para una primera reunión. Esta primera reunión se celebrará el día 10 de Julio, en el mismo lugar que la conferencia preliminar.

La delegación de las Naciones Unidas en la primera reunión se compondrá como sigue: Vicealmirante C. Turner Joy, de la Marina norteamericana; general de división L. C. Craigie, de las fuerzas aéreas norteamericanas; contraalmirante Arleigh Burke, de la Marina norteamericana, y general de división Paik Sun Yup, del Ejército de la República de Corea.

La delegación comunista en la primera reunión estará formada por el general Nam, del Ejército nortecoreano; el general de división Lee San Cho, del Ejército nortecoreano; el general Tung Hua, de las fuerzas comunistas chinas, y el general Hsieh Fang, de las fuerzas comunistas chinas.

Las negociaciones se llevaron a cabo sin incidentes, y el grupo de enlace de las Naciones Unidas regresó en autogiro al terminar la conferencia, aterrizando aproximadamente a las 17,00.

Estallan numerosos depósitos llenos de gas líquido en Nelark (Nueva Jersey)

Nelark (Nueva Jersey), 9.—Más de veinticuatro horas dura ya el incendio producido por una serie de explosiones que han destruido varias docenas de depósitos llenos de gas líquido. Los daños causados a la La-reen Petroleum Company se calculan en unos tres millones de dólares. Quince personas han resultado heridas a consecuencia del siniestro. El lugar del accidente aparece cubierto de aceros retorcidos y cables colgantes.—Efe.

La ley aumentando la contribución territorial no irá a las Cortes

Ha sido aprobado un voto particular aconsejando un más detenido estudio

El pleno de las Cortes Españolas ha sido convocado para el próximo sábado, día 14. En dicha sesión serán aprobados cuantos proyectos de ley, créditos extraordinarios y suplementos de créditos hay pendientes. Entre los primeros el más importante es el relativo al régimen jurídico de las Sociedades anónimas.

No irá a esta sesión plenaria el proyecto de ley del ministerio de Hacienda aumentando la contribución territorial porque en las reuniones de la Comisión se aprobó un voto particular aconsejando un más detenido estudio del asunto, dada la importancia del mismo y los argumentos expuestos en el debate.

Tranquilamente fumaba mientras le amputaban una pierna

Holyake (Inglaterra), 9.—Cyril Banner, de 27 años de edad, estuvo fumando con absoluta calma dos pitillos y se bebió un vaso de agua mientras los médicos le amputaban una pierna debajo de un tren eléctrico que le había alcanzado. Los médicos le habían administrado a Banner un anestésico antes de proceder a la operación, que duró más de una hora.—Efe.

Rita Hayword dice que no se reconcilia con Ali Khan

Hollywood, 9.—La estrella cinematográfica Rita Hayword ha declarado que no habrá reconciliación con el príncipe Ali Khan. Rita dijo que probablemente su próxima película será de argumento dramático, aya que tardará cuatro meses en encontrarse en forma para una película musical.

Libros, revistas, impresos de larga tirada, trabajos comerciales encárguelos en los talleres de EL ADELANTADO